
▶例会日：第１・第３木曜日（12：30）その他の木曜日（18：30〜19：30）
▶例会場：白河市新白河駅前　東京第一ホテル新白河
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『思いやりがある　感謝のロータリー』

2024－25年度国際ロータリーテーマ
第1834回例会

令和６年12月12日（18：30～19：30）

○ソング
◦四つのテスト

○スマイルBOX
◦阿部克弘会長(本日はジロデ白河事務局の緑川様ご来訪有難うございました。年次総会の開催おめでとうござ
います。そして結婚記念日のプレゼント有難うございます。)
◦十文字光伸幹事(次年度、会長、幹事はじめ、次年度、理事の皆様、本日は誠におめでとうございます。)
◦石川格子会員（12/8㈰米山奨学生の面接試験に初めて関わりました。人生を変える大事な面接は貴重な勉強
となりました。）
◦藤田龍文会員（総会承認ありがとうございました。40周年、ガバナー輩出に向けて頑張ります。）
◦市川正人会員（皆さん、一年間お疲れ様でした。来年も宜しくお願い致します。）
◦居川孝男会員（阿部会長、十文字幹事半年が終わりましたね！ご苦労様でした。金田ガバナー誕生に向け西
RC会員全員で応援体制をつくって行きましょう！）
◦関谷亮一会員（年次総会皆様ご苦労様でした。今年もあとわずかになりました。今年の冬は大変寒さが厳し
そうです。共に気をつけましょう。）
◦運天直人会員（本日は年次総会に参加、誠にあり
がとうございました。次年度、藤田会長を支えつつ
皆様のお役に立てるよう頑張りますのでよろしくお
願い致します。）
◦金田昇会員（緑川さんようこそ。十文字君よろし
くお願いします。年次総会開催おめでとうございま
す。阿部、十文字年度後半もよろしくお願いしま
す。）
◦山田顕一郎会員（先日の例会はスマイル委員会が
１名も出席出来ず、十文字幹事に代打ちをお願いし
ました。幹事、ありがとうございます！）
◦永野文雄会員（12月14日で満79歳になります。誕
生日プレゼントありがとうございます。ジロデ・白
河の成功おめでとう。年次総会おめでとうございま
す。藤田、運天年度のご成功をお祈りします。コザ
クラブ名誉会員・市長3期目の桑江朝千代さん(68歳)
のご冥福を。）　

A  出席免除を受けていない正会員数 ５３名

B  出 席 免 除 の 適 用 正 会 員 数 １９名

T  全 正 会 員 数 ７２名

C  Ⓐの出席者数 ２８名

D  Ⓐのメイクアップ 者数 ０名

E  Ⓑ の 出 席 者 数 １３名
G ＝ Ⓒ ＋ Ⓓ ＋ Ⓔ

（メイクアップ補填後の出席会員数） ４１名

H ＝ Ⓣ － （ Ⓑ － Ⓔ ） ６６
I ＝ Ⓖ ／ Ⓗ × 1 0 0

（例会出席率） ６２．１％

第1834回例会出席状況� （R６年12月12日)
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■会長の時間� 阿部克弘会長

　皆さんこんばんは！
本日もお忙しい中、例会に出席をい
ただきまして誠に有難うございます。
それでは本日のお客様をご紹介させ
ていただきます。
ジロ・デ・シラカワ事務局の緑川順

子様です。続いて入会予定者の大政興業の十文字さん
です。今日で2回目の出席となります。理事会を通し
て正式な入会となります。宜しくお願い致します。
本日は次年度の年次総会が後ほど開催されます。新し
い理事の方が決まりますので宜しくお願いします。
　それでは先ず初めに姉妹クラブのコザロータリーク
ラブの名誉会長でもあられました。そして沖縄市長
もされた桑江朝千夫さんが12月9日にご逝去されまし
た。クラブとしては弔電を出していただきました。い
ろいろと過去、白河西ロータリークラブとはご縁があ
った方でありますし、市長もされた方ですのでご冥福
をお祈り申し上げたいと思います。それから後ほど事
務報告書に入れますが12月15日の日曜日になりますが
､米山奨学会の方で体験発表会と交流会が須賀川市の
「tetteたいまつホール」で開催されます。こちらには
地区に白河西ロータリークラブから石川会員が出向さ
れております。またクラブには今回は米山奨学生が居
ませんけども奨学生による交流会や発表会、これには
出席しておいてもいいのかなと思っております。石川
さんは当日行かれるのですね。ちょっと告知が遅くな
ったので、残念ながら私は参加できませんが、時間の
ある方はぜひ参加していただいて、奨学生の頑張って
いる姿をご覧いただければなと思います。
前にも話しましたが、2020年4月の中目年度から2021
年3月の吉野年度まで、白河西ロータリークラブも米
山奨学生を受け入れました。その時はチョウ・ナンダ
ー・トゥンさんで女性自動車整備士を目指している方
の世話クラブになり、私がカウンセラーとなってお世
話をさせていただきました。当時、私の家にお呼びを
しました。彼女もそのお返しとしてアパートに私と女
房と当時の愛犬ホヌを呼んでいただいてミャンマー料
理を振舞って貰った記憶がございます。今回、県南分
区で開催されるのが初めての様です。体験発表の他に

本日のプログラム 出身者の母国の料理を振る舞って貰えるので再度お願
いします。
後ほどは次年度の年次総会がございます。私の時の理
事の方は、私自身が結構年齢が高いもんですから、年
齢が高い理事さんが多いなと思われました。藤田・運
天年度は年齢が若いので、多分理事さんたちも若い方
がなられるのかなと思いますので楽しみにしておりま
す。以上で会長の時間とさせていただきます。有難う
ございました。

■幹事報告� 十文字光伸幹事

〇比国育英会バギオ基金会長　淺田
豊久：2023年度事業報告書の送付と
基金へのご寄付のお願い
〇早川ガバナー事務所：公益財団法
人米山梅吉記念館への寄付のお願い
〇白河市長　鈴木和夫：冬季街頭献

血キャンペーンの御礼
〇ロータリーの友編集部：2025-26年度「ロータリー

の友」表紙を飾る絵大募集
〇白河市赤十字奉仕団委員長　安澤荘一：赤十字手帳

の配布と活用について（依頼）
〇ガバナー　早川敬介：訃報

■各委員会報告

〇親睦活動委員会 中嶋一貴委員

【結婚記念日】
石部辰雄会員、
山縣栄寿会員、
阿部克弘会員

【誕生日】
永野文雄会員、居川孝男会員、村上堅二会員、
大竹憂子会員
■本日のお客様

「ジロ・デ・シラカワ」事務局� 緑川順子様

　皆様、こんばんは。本日は総会前
のお忙しい中、貴重なお時間を頂戴
いたしましてありがとうございます
｡今日は「ジロ・デ・シラカワ」の
お礼とご報告ということで来させて
いただいたんですが、本来であれば
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安田会長が来てきちっとお礼をするというところでは
あるのですけれども、なかなか都合が合わず、合わせ
てるともう年明けな感じになってしまいそうでしたの
で、年内のうちにきちっとお礼をしようということで、
わたくし緑川が来させていただいたということです。
どうぞご了承いただけたらありがたいです。改めまし
て、11月3日に行われました「ジロ・デ・シラカワ」
なんですけれども、今年の参加者が263名でした。エ
ントリー数というのがありまして、ダブルでエントリ
ーされてる方もいるので、それを数えると285のエン
トリーがあったということです。大体、76万円位の参
加費という形になっております。当日は、ちょうど10
月後半くらいから異例の台風が来ておりまして、当日
どうしようかなって思ってたんですけれども、前日は
どしゃ降りの大雨の中、設営をいたしました。ですが、
当日は見事に秋晴れの良いお天気でした。ただ、すご
く風が強かったため、テントが折れるんじゃないかぐ
らいまでいったので、途中テントを畳むという作業が
あったり、そこに立てかけてあった看板が私の首にエ
ルボーしてきたりですね、もういろんなシーンがあり
ましたけれども、参加者、観戦者共に楽しいひと時を
過ごせたのかなと思っています。そして、今年はレー
スとレースの間の空き時間を使いまして、白河市スポ
ーツ協会のダンス教室のちびっ子達に来ていただいて
道路でダンスをして盛り上げていただくというような
事もちょっと付け加えてみました。盛り上がりが例年
よりもあったのかなと思います。あと、全然関心のな
い方にも来ていただいて「ジロ・デ・シラカワ」を知
っていただく良い機会になったのかなと思っています。
これもひとえに、白河西ロータリークラブの多大なる
ご支援のおかげで、本当に大きな事故や怪我もなく無
事終了できたのかなと思っています。心より感謝申し
上げます。ありがとうございます。また、来年もとい
うところでしっかり企画してやっていきたいなとは思
ってるんですけども、来年はロータリークラブさんも
40周年ということで、私たち「ジロ・デ・シラカワ」
も微力ではありますけれども何かご協力できたら嬉し
いなというところです。そして、収支の報告をちょっ
とだけさせていただきますが、収入のほうが1,105,468
円でした。先程も申しあげましたが、参加料が大体76
万位ですね。そこに加えて協賛金のほうで、33万円と
いうことでいただいております。支出のほうも同じく

1,105,468円ということで、今年は本当に参加者がどれ
だけになるかわからないという部分もありましたけれ
ども、毎年作ってるパンフレットを作らないとか、あ
とは参加者に対しての振舞いというところを削ったり
したことで、そこまで持ち出しも少なくできたかなと
いうところです。本当にご協賛各社44の個人や団体の
方々。総額、品物とかでも協賛いただいたりしますの
で、それは入賞者の商品とかに充ててるんですけど
も、大体全部お金と合わせますと147万円相当のご協
賛があって、本当にこの「ジロ・デ・シラカワ」は成
り立っているというところであります。ということで、
2024年の「ジロ・デ・シラカワ」も沢山のご協力いた
だきましてありがとうございました。今後ともよろし
くお願いいたします。

■本日のプログラム

〇年次総会

会長挨拶 阿部克弘会長

　只今より、次年度の年次総会が始まります。来年は
40周年を迎えます。その後はガバナー輩出年度と、白
河西ロータリークラブにとっては行事の多い、そして
県内のクラブにアピールできる良い機会の年度となり
ます。是非とも選ばれた理事の方は頑張って今後の白
河西ロータリークラブのためにやっていただければと。
そして、会員の皆様もそれに賛同いただき頑張ってや
っていただくようにお願いを申し上げまして、簡単で
すが挨拶といたします。本日はよろしくお願いいたし
ます。

〇会計報告 市川正人会員

皆さん、こんばんは。会計の市川で
ございます。わたくしから予算の執
行状況の中間報告をさせていただ
きます。7月から11月までの5か月
間の報告となります。お手元の決

算書をご覧ください。まず収入の部、決算額合計が
12,092,831円でございます。支出の部、ＲＩ関係の決
算額は1,428,890円。地区分区関係の決算額は2,225,078
円。運営費の決算額は902,617円となっております。2
枚目ご覧ください。事業費の決算額は44,881円。総務
費の決算額は2,903,071円。支出の部の合計は7,504,537
円となっております。収支差額は4,588,294円でござい
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ーとしまして、渡部勝也さん、月信委員会、矢田部錦
四郎さん、地区副幹事、居川孝男さん、会計監事。そ
れと、堀田一彦君、財務委員会。石川格子さんが地区
副幹事の予定で、以上が地区に出向するメンバー予定
となっております。それと、地区経験豊富な中目さん。
それと、該当年度、会長・幹事ということで、阿部さ
ん、藤田龍文さん、青木大さん、十文字光信さん、運
天直人さん、吉成真五郎さん、以上のメンバーで地区
運営の準備をし、ガバナー年度に向けて頑張っていき
たいと思いますのでよろしくお願いいたします。とい
うことで来年、阿部年度の後期から特別会計を徴収す
る予定です。2024‐25年度の後期が1万円。2025‐26
年度前期に1万円。2025‐26年度後期に1万円という額
になってます。使用する予定とすれば、メンバーが参
加する地区行事、会議等の登録料、これについては基
本的には一般会計なんですけども、一般会計で不足す
る部分を特別会計で負担していきたいと考えておりま
す。それと、日本国内で開催されるロータリー関係の
会議等の登録料。あと、場合によっては日本国外でも
開催される登録料について、一部を補助していきたい
と考えております。そういった使用した金額について
は毎年度の最終理事会において収支の状況報告をさせ
ていただきます。それから、場合によっては特別会計
が余る場合がありますので、余剰金についてはガバナ
ー年度終了する2027‐28年度の白河西ロータリークラ
ブの一般会計に繰り入れたいと考えておりますので、
よろしくお願いいたします。本当にガバナー年度に向
けてみんなで協力して頑張っていきたいと思いますの
で、よろしくお願いいたします｡以上で報告とさせて
いただきます。ありがとうございました。

〇阿部克弘議長

　諸橋会員のほうから設置趣旨についてご説明があり
ました。とにかく、白河西ロータリークラブガバナー
輩出年度は41年目になりますが初めてのガバナー輩出
になりますので、皆さん委員会メンバーはもとより、
クラブのメンバーさんの協力がないと成功いたしませ
ん。一番大きな地区大会ございますので、是非とも設
置趣旨をご理解いただきましてご賛同いただければと
思います。よろしくお願いいたします。

〇第一号議案

ます。一般会計は以上でございます。続きまして、特
別会計の報告をいたします。3枚目ご覧ください。収
入の部の決算額は907,586円。支出の部の決算額は
312,600円。収支差額は594,986円となっております。
スマイルボックスは予算目標1,500,000円に対しまして
､5か月経過時点で694,000円と順調に来ておりますの
で、後半もスマイルのご協力お願いいたします。

〇議長 阿部克弘会長

　議長を仰せつかりました阿部克弘でございます。慣
例に従いまして、私がやらせていただくようになりま
す。それでは、まず初めに報告事項からお願いをした
いと思います。地区運営準備特別委員会設置趣旨につ
いて、諸橋会員のほうからよろしくお願いいたします

〇諸橋和典会員

　皆さん、こんばんは。地区運営準
備特別委員会設置趣旨ということで
報告させていただきます。こちらは
11月の理事会で承認された事項です
ので、総会決議ではないんですけど

も、設立趣旨を皆様に浸透させるという意味で説明さ
せていただきたいと思います。2024‐25年度国際ロー
タリー第2530地区の地区大会も終了しました。金田
ガバナー年度に向けて様々な準備がスタートしました。
ガバナー年度におきましては地区の予算が付くのです
が、今現在のガバナーノミニーですね。ガバナーノミ
ニーの年度や来年度になりますガバナーエレクト年度
については地区の予算というのは特に使用できませ
ん。しかしながら、ガバナー年度に向けて準備しなけ
ればいけないことや、地区の行事に参加しなければい
けないこと、出向者を輩出しなければいけないことな
ど、予算がかかることが沢山あります。そこで、金田
ガバナーノミニーを委員長とした特別委員会を設置し、
特別会計を徴収しそれで運営をしていきたいと考えて
おります。白河西ロータリークラブとして初めてのガ
バナー輩出ですので、会員一丸となってバックアップ
していきたいと思いますので、ご協力よろしくお願い
いたしますということが、設立趣旨でございます。委
員会名とすれば、地区運営準備特別委員会となります。
金田昇ガバナー予定者、今ガバナーノミニーです。副
委員長として、私が地区幹事で出向予定です。メンバ
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次年度役員承認の件 藤田龍文次年度会長

　皆さん、こんばんは。今、皆さんのお手元に理事予
定者（案）のほうお配りしておりますので、その間少
しちょっとご説明をさせていただきたいと思います。
来年、白河西ロータリークラブは40周年ということ
で､今年の理事の特徴としましてなるべく若い方。そ
して、男女の比率をなるべく均等にという目標で理事
の組閣をしてまいりました。そして、ベテランの先輩
方々には、これから40周年のまた特別の実行委員会を
組閣しなければなりませんので、そういったところで
長年の知恵をお力をお借りしたいという思いで組閣し
ております。皆さんお手元に行ったでしょうか。そう
しましたら、名前をお呼びしましたら本日会場の奥に
ひな壇を用意していただきましたので、名前呼ばれた
理事予定者の方はそちらのほうに登壇していただけれ
ばと思います。まず初めに、会長理事としまして藤田
龍文です。会長エレクト理事、青木大君。副会長理事
､兼子聡さん。幹事理事、運天直人君。会計理事、市
川正人さん。ＳＡＡ理事、高畠裕さん。社会奉仕委員
長に大住由香里さん。職業奉仕委員長に石川格子さん
｡国際奉仕委員長に大竹憂子さん。青少年奉仕委員長
に島田修一さん。ロータリー財団委員長に諸橋和典さ
ん。ビジョン推進・研修委員長に中目公英さん。直前
会長理事に阿部克弘さん。副幹事理事に吉成真五郎さ
ん。また今回は特別に設置しました理事としてガバナ
ーエレクトで金田昇さん。監事に居川孝男さん。監事
に吉田充さん。来年はこちらの理事予定のほうで進ん
でいきたいと思いますので、お一方づつご抱負をお願
いしてご挨拶に代えさせたいと思いますので、よろし
くお願いいたします。

〇金田昇ガバナーノミニー

　来年から、先程諸橋地区幹事予定
者のほうから特別委員会の設置等々
の説明ありました。いずれにしまし
ても、再来年に向けて皆さん全員の
ご協力ご支援がなくてはなかなか前
に進むことができませんので、是非

よろしくお願いしたいと思います。ただ、理事として
来年度、藤田年度をしっかり支えていきたいと思いま
すので、よろしくお願いいたします。

〇阿部克弘直前会長・理事

　阿部克弘でございます。直前理事
ということで、藤田年度をサポート
できればなと思っております。やは
り、今年度の理事さん方から見ると
かなりお若い方が沢山おります。そ
して、女性も入っておりますので大

変バランスの良い理事さん達だなというふうに思いま
す。期待しておりますので、どうか頑張っていただき
ますようにお願いをしたいと思います。私も頑張りま
すので、よろしくお願いいたします

〇兼子聡副会長・理事

　皆さん、こんばんは、本年度会長
の隣で大変申し訳ないんですけれど
も、完全に冬眠中でございまして来
年度は頑張って出てきたいと思って
おりますので、どうかよろしくお願

いいたします。

〇市川正人会計・理事

　皆さん、こんばんは。会計を仰せ
つかりました市川でございます。入
会してから2か月経過しました。皆
さんご指導いただければと思います。
よろしくお願いいたします。

〇高畠裕ＳＡＡ・理事

　次年度、ＳＡＡ理事を仰せつかり
ました高畠です。藤田年度にとって
華やかな、そして充実した一年のお
役に立てるよう頑張ってまいりたい
と思いますので､どうぞよろしくお

願いします。

〇石川格子職業奉仕委員長・理事

　次年度、職業奉仕委員会委員長を
仰せつかりました石川です。期待に
応えられるように精一杯頑張ります
ので、よろしくお願いします。
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〇大住由香里社会奉仕委員長・理事

　皆さん、こんばんは。次年度、社
会奉仕委員長を仰せつかることにな
っちゃいました。精一杯やらせてい
ただきますので、どうぞよろしくお
願いします。

〇諸橋和典ロータリー財団委員長・理事

　皆さん、こんばんは。ロータリー
財団委員会委員長となります諸橋で
す。本日、日本ゾーンのロータリー
セミナーが東京神田で行われており
ます。財団の委員長が行ってるので
ラインが来たんですけども、千玄室

さん、ロータリー日本財団の会長です。101歳できち
んとお話をされてるということです。ロータリー財団
に協力すると元気で長生きできますので、財団に是非
よろしくお願いいたします。

〇中目公英ビジョン推進・研修委員長・理事

　成績が悪いものですから居残りで
来年もやれというふうな藤田会長か
らご指名です。ビジョン推進・研修
委員会の委員長兼理事をさせていた
だきます。国際ロータリーは来年の
4月に、国際規定審議会があってロ

ータリーの定款並びに標準ロータリークラブ細則が多
少変わってくると思います。その辺をクラブに還元す
る勉強会をしろというふうな会長からの指名でござい
ますので、与えられた役割を果たしてまいりたいと思
っております。ロータリーは変わり続けておりますの
で、変わっていくロータリーを皆で共に勉強していき
たいと思います。よろしくお願いいたします。

〇吉成真五郎副・幹事

　皆さん、こんばんは。副幹事理事
を仰せつかりました吉成真五郎です。
金田ガバナー年度に向けて、会の運
営がきちんとできるように勉強の年
度だと思いますので、皆さんのご指
導ご鞭撻どうぞよろしくお願いいた

します。

〇居川孝男監事

　十数年連続、そんな感じでござい
ます。明るい話で、佐藤清作先生の
ご子息が入っていただいたんで、バ
トンタッチできるように教え込んで
いきたいと思ってますので、佐藤先

生よろしくお願いします。しっかり監事やらせていた
だきます。よろしくお願いします。

〇吉田充監事

　皆さん、こんばんは。監事初めて
です。居川先生に付いていきながら
一年間頑張っていきたいと思います
ので、よろしくお願いします。

〇運天直人幹事

　来年、幹事を仰せつかりました運
天でございます。来年は周年、そし
て金田ガバナー輩出の準備期間とい
うことでせわしくなると思います。
まだまだ足りない部分ですが、来年
終わる頃にはしっかりした幹事運営

が出来たとお褒めの言葉をいただけるように、藤田年
度支えながら頑張ってまいりたいと思いますので、ど
うぞよろしくお願いいたします。

〇藤田龍文会長

　最後になりましたが、来年会長を
務める藤田です。40周年、皆さんに
感謝しながら特別な思いで一年間を
繋いで41年に繋いでいきたいと思っ
ておりますし、また翌年、金田ガバ
ナー年度に向けて来年の後半からは

もう地区の事業沢山始まっていますので、白河西のこ
の人数の多さと元気の良さを県内にアピールしながら
､引き継いでいければと思いますのでご承認のほうよ
ろしくお願いいたします。
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〇議長 阿部克弘会長

　順番が前後になりましたけれども、今の理事の方予
定者（案）、ご意見のある方は挙手で。異議がなけれ
ば拍手でご承認ください。ありがとうございました。
以上で、議事のほうは終了いたしますので議長の任を
解かせていただきます。有難うございました。

〇会計 市川正人会員
　会計より申し上げます。先程、お話ありました特別
会計負担額1万円につきましては、1月に徴収させてい
ただきたいと思っておりますので、よろしくお願いい
たします。なお、詳細につきましては事務局のほうか
らご案内行きますのでご確認いただければと思います
ので、よろしくお願いいたします。

〇会長挨拶 阿部克弘会長

　改めまして、おばんでございます。次年度も首尾よく決まり

ましたので、美味しいお酒が飲めるかと思います。皆さん大い

に楽しんでいただければと思います。よろしくお願いいたしま

す。

〇次年度会長予定者 藤田龍文会長エレクト

　皆さん、改めましてこんばんは。先程、皆さんから快くご承

認いただきましてありがとうございます。来年、40周年という

ことで特に力を入れるというわけじゃなく、改めて皆さんに感

謝の気持ちと、改めて今までの事業を見直したり、そういった

部分を肉厚にしてく事業形態でいきたいと思っております。私

も入会したての頃は、例会なんか時間ある時に行けばいいなと

か、そういう感覚の人間でしたが、やはり年数を超すごとにや

はり例会、そして会員の親睦というのがとても大事だなと思う

ようになってきました。前回のロータリーのセミナーでもロー

タリーアンの出席は義務の一つであり、会員として出席しなけ

ればならないというそういう気持ちにさせるのは、やはり私ど

も執行部の役目だと思っておりますので、今回の理事も女性を

なるべく多く理事になっていただいたり、寝た子を起こす理事

の配置になっております。本来であれば今日の総会、理事で承

認いただくのはとても大事な日ではありますが、しっかりやら

■懇親会
せていただいたりそういった部分もありますので、そういった

ところを一年間皆さんよく見ていただいて、来年の今頃にはし

っかりとしたロータリーのいろいろな事を語れる理事になって

いただいて、またこれから新しくロータリー休んでもいいんだ

なって思う人たちにも、どんどんこう新たに出てくきっかけに

なるような一年間にしていきたいと思います。そして、金田ガ

バナーエレクトももう既に私たち想像を絶するぐらい活動が始

まっております。来年の後半からも、もういろいろな行事を主

管してやってくようになると思いますので、そういった部分会

員の皆様にも多くの場所でご活躍する機会が出てくると思いま

すので、そこも併せて頑張って白河西の力を地区に見せていき

たいと思いますので、どうぞご協力よろしくお願いいたします。

■乾杯 佐藤幸彦直前会長

　年次総会皆さん大変お疲れ様でございました。藤田・運天年

度がスタート位置についたと言っていいんじゃないでしょうか。

また、理事の皆様、是非頑張っていただきたいと思います。ま

た、阿部・十文字年度もちょうど半分が過ぎたということでま

だまだ半分ございますので、西ロータリー全員メンバー一丸と

なって金田ノミニーを推すと共に次年度に向けて頑張っていけ

ればと思いますので。それでは、皆さんのご健康、ご活躍をご

祈念申し上げ乾杯いたします。乾杯。
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